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Aos dezesseis dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e cinco às treze horas e trinta e um minutos

reuniram-se no auditório maior do Câmpus Jatobá da Universidade Federal de Jataí, sob a presidência do

Prof. Christiano Peres Coelho, Reitor da Universidade Federal de Jataí/UFJ, os membros do Consuni da

Universidade  Federal  de  Jataí: Prof.ª  Alana  Flávia  Romani,  Vice-Reitora  da  Universidade  Federal  de

Jataí/UFJ,  Prof.  Alexandre  Rodrigo Choupina  Andrade  Silva,  Diretor  do  Instituto  de  Ciências  Agrárias;

Discente Alisson Luiz Diniz, Representante dos Discentes de Graduação; Prof.ª Ana Amélia Freitas Vilela,

Representante  dos  Docentes; Prof.  Danival  Vieira  de Freitas,  Pró-Reitor  de Planejamento e  Orçamento;

Técnico de Laboratório Darlan Marques da Silveira, Representante dos Técnicos Administrativos; Assistente

em  Administração  Eleuzzi  Moni  do  Carmo,  Representante  Sint/IFES;  Prof.  Érico  Douglas  Vieira,

Representante dos Docentes; Prof.ª  Erin Caperuto Almeida,  Pró-Reitora de Extensão, Cultura e Esporte;

Prof.ª Eva Aparecida de Oliveira, Pró-Reitora de Assuntos Estudantis; Prof. Fabiano Campos Lima, Vice-

Diretor do Instituto de Biociências; Prof.ª Graziele Alves Amaral, Pró-Reitora de Gestão de Pessoas; Prof.ª

Helga Maria Martins de Paula, Diretora do Instituto de Ciências Sociais Aplicadas; Prof. Hugo Luís Pena

Ferreira, Representante dos Docentes; Prof. João Batista Pereira Cabral, Diretor do Instituto de Geografia;

Prof. Luis Antônio Serrão Contim, Representante Adufg; Bibliotecário/Documentalista Luismar de Carvalho

Júnior, Representante dos Técnicos Administrativos; Prof. Marcos Wagner de Souza Ribeiro, Pró-Reitor de

Administração e Finanças; Prof.ª Maria José Rodrigues, Pró-Reitora de Pós-Graduação; Secretária Executiva

Marinalva  de  Oliveira  Teixeira,  Representante  dos  Técnicos  Administrativos;  Administradora  Michely

Coutinho de Andrade, Representante dos Órgãos Administrativos; Prof. Murilo Borges Silva, Diretor do

Instituto de Ciências Humanas e Letras; Bibliotecária/Documentalista Natasha Pacheco de Mello Oliveira,

Representante do Órgão Suplementar Biblioteca/Sibi; Prof.ª Núbia de Souza Lobato, Pró-Reitora de Pesquisa

e Inovação;  Prof. Ricardo Alexandre de Matos, Representante dos Docentes;  Discente Rodrigo de Lima

Paiva,  Representante dos Discentes;  Prof.ª  Sandra Aparecida Benite  Ribeiro,  Pró-Reitora de Graduação;

Prof.ª Suely dos Santos Silva, Diretora da Faculdade de Educação; Prof. Thiago Borges de Oliveira, Diretor

do  Instituto  de  Ciências  Exatas  e  Tecnológicas;  Prof.ª  Verônica  Clemente  Ferreira,  Representante  dos

Docentes; Prof. Wagner Gouvêa dos Santos, Diretor do Instituto de Ciências da Saúde;  Justificativas de

Ausência: Discente Heloisa Souza Reis, Representante dos DCE. Conselheiros Ausentes: Discente Bento

Neto Eufrásio Soares, Representante dos Discentes de Graduação; Técnico Administrativo Fábio Rezende

Coimbra, Representante dos Técnicos Administrativos; Discente Nicollas Borges Peixoto, Representante dos

Discentes de Graduação; Prof.ª Valquíria Coelho Pina Paulino, Representante dos Docentes e Prof. Wesley

Fernandes Vaz, Representante dos Docentes.  Verificado o “quórum”, o Sr. Presidente declarou abertos os

trabalhos:  Primeiro  Ponto  da  Pauta:  Informes  da  Presidência  –  Homenagem  ao  Prof.  Giovanni



Cavichioli Petrucelli  -  Durante a reunião foi dedicado um minuto de silêncio em memória do professor

Giovanni Cavichioli Petrucelli, que faleceu no dia 08 de abril. Uma forma de homenagear o professor por

toda a dedicação à UFJ. Giovanni participou como membro do Consuni por vários anos e sempre teve uma

participação ativa, preocupado com todas as questões relacionadas à Universidade. Visita da Diretoria da

Fapeg – No dia 10 de abril a UFJ recebeu visita da diretoria da Fapeg. Durante o encontro foi assinado o

termo de outorga para disponibilização dos recursos de um dos projetos de pesquisa aprovados. No edital do

Programa de Auxílio à Pesquisa Científica e Tecnológica, edição de 2024, da Fapeg, a UFJ teve 22 propostas

de pesquisas contempladas. Os projetos aprovados correspondem a um valor de mais de 650 mil reais. Novos

Técnicos Administrativos: Na próxima semana, durante a plenária da Andifes, será discutida a divisão de

novas vagas de técnicos administrativos para as universidades e deve ser definida a quantidade de vagas

destinadas  para  a  UFJ. Informe Pró-Reitoria de Extensão Cultura e  Esporte –  Está  aberto  o  Edital

FAPEG, Chamada Pública nº 12/2025, com o objetivo de fomentar projetos de extensão em Instituições de

Ensino  Superior  do  Estado.  Na  próxima semana,  dia  22 de  abril,  entre  16 e  17 horas,  a  PROECE vai

esclarecer dúvidas em relação à construção de propostas, por meio de uma reunião online. Informe Curso

de Medicina: Na próxima quarta-feira, dia 23 de abril, será realizado o evento “UFJ e SUS: Cuidando da

Comunidade”, com o objetivo de promover a saúde e a prevenção de doenças, com a realização de testes

rápidos, vacinação, entre outras ações. O evento vai ser na praça Tenente Diomar Menezes, entre 13h30 e

16h30. Informes Pró-Reitoria de Assuntos Estudantis: Dia 23 de abril será instalada, no auditório maior

do  Campus  Jatobá,  às  13h30,  a  Câmara  de  Políticas  Estudantis  da  UFJ.  Estudantes  ingressantes  pela

modalidade de cota RI (Renda Inferior), do curso de medicina, 2024/02, podem se inscrever para os editais

da PRAE até o dia 25 de abril. Informe Pró-Reitoria de Pesquisa e Inovação: A Fapeg lançou quatro

editais  para a área da saúde:  Edital  n.º  15/2025 Fapeg/MS/CNPq;  Chamada Pública Fapeg Nº 16/2025;

Chamada Pública Fapeg/SES n.º 17/2025; Chamada Pública Fapeg/SES n.º 18/2025. Informe Instituto de

Ciência da Saúde –  Há duas semanas foram realizadas as eleições do Instituto de Ciências da Saúde e o

Prof.  Wagner  Gouvêa  dos  Santos  foi  eleito  para  os  próximos  quatro  anos.  Informes  Pró-Reitoria  de

Graduação: Entre os dias 23 e 24 de abril será realizada a Semana dos Povos Indígenas, em uma parceria

entre o curso de história da UFJ, Neabi, Secretaria de Cultura, Museu Histórico e Proece.  Informe Pró-

Reitoria de Administração e Finanças: No próximo Consuni serão disponibilizados para aprovação dois

documentos  importantes  na  área  do  orçamento:  Plano  de  Diretrizes  Orçamentárias  (PDO)  e  o  Plano

Orçamentário  Anual  (POA).  Nos  próximos  encontros  também deve  ser  encaminhada  para  aprovação  a

Resolução  de  Descentralização  de  Recursos  para  as  Unidades  Acadêmicas.  Informe  Pró-Reitoria  de

Gestão de Pessoas: Está sendo realizado o Seminário de Integração e Formação Docente para compartilhar

com os novos servidores todas as informações importantes referentes à UFJ. Em parceria com a Secretaria

Municipal  de  Saúde  será  realizada  a  Campanha  de  Vacinação  contra  Influenza  conforme  os  critérios

estabelecidos pelo Ministério da Saúde e pela Secretaria Estadual de Saúde de Goiás, a vacinação será nos

dias 24 e 25 de abril. Segundo Ponto da Pauta: Processo 23854.002686/2025-94 – Relatório de Gestão da

Ouvidoria – 2024 – Apresentação Relatório Ouvidoria: A Prof.ª Sirlene Moreira Fidelis (Ouvidora UFJ)

explicou que a função da Ouvidoria era de receber manifestações de denúncias, reclamações, sugestões e



elogios. As manifestações são encaminhadas para as pessoas com competências para resolvê-las para que

seja possível dar uma devolutiva à pessoa que fez a manifestação. A Professora apresentou o Relatório de

Gestão da Ouvidoria, referente ao ano de 2024 e solicitou que fosse registrada em ata sua disponibilidade

para atendimento à comunidade acadêmica. O Presidente colocou em votação o regime de urgência para os

pontos  referentes  ao  Plano  Diretor:  quinto,  sexto  e  sétimo ponto,  devido  aos  prazos  necessários  e  por

envolver obras e recursos financeiros. O Regime de urgência foi aprovado com o registro da unanimidade

dos votos.  Terceiro Ponto da Pauta: Apreciação da Ata Consuni de 26/03/2025 – Em apreciação, em

seguida em votação, a ata foi aprovada com o registro de 29 (vinte e nove) votos favoráveis e 2 (duas)

abstenções.  Quarto Ponto da Pauta: Processo 23854.000085/2025-47 – Disponibilização em consulta

pública  da  Minuta  de  Resolução  que  dispõe  sobre  a  Política  de  Governança,  Riscos  e  Controles

Internos da Universidade Federal de Jataí. Apresentado pela Presidência do Consuni – Em discussão, em

seguida em votação a disponibilização foi aprovada com o registro de 30 (trinta) votos favoráveis e 1 (uma)

abstenção. Antes de iniciar o quinto ponto da Pauta, o Presidente solicitou autorização aos conselheiros para

direito de voz aos Servidores da Seinfra Aos Engenheiros Civis Gabriel Fernandes Sousa e Claudinei Alves

de Ávila e ao Prof. Deivid Lopes Machado, em votação o direito de voz foi autorizado aos servidores, com o

registro da unanimidade dos votos.  Quinto Ponto da Pauta  Processo 23854.000053/2025-41 – Retorno

Seguro Universidade Federal de Jataí, via de saída pelo Bairro Estrela Dalva , relatado pelo Conselheiro

Rodrigo de Lima Paiva.  O relator  apresentou o parecer  com a seguinte conclusão:  “Diante do exposto,

considerando a sólida fundamentação técnica apresentada no Estudo de Viabilidade (Doc. SEI no 0406099) e

nos pareceres  correlatos,  bem como o amplo respaldo político-institucional  e  a urgência  em prover  um

acesso seguro à comunidade universitária, este relator apresenta parecer favoravelmente pela aprovação do

Quarto Traçado como via de ligação entre a UFJ (Campus Jatobá) e o Setor Estrela D'Alva. O referido

traçado encontra-se detalhado no estudo técnico citado e demonstrou ser a solução mais adequada em termos

de  segurança,  viabilidade  e  integração  socioespacial. Recomenda-se,  assim,  que  o  Conselho  Superior

Universitário da UFJ aprove, nos termos da minuta de Resolução (Doc. SEI no 0412285), o traçado número

4 como trajeto oficial, autorizando a abertura do acesso correspondente. Tal aprovação deverá constar de

Resolução Consuni específica, com a descrição do percurso e eventuais anexos técnicos, viabilizando os

encaminhamentos administrativos subsequentes. Por fim, o relator enfatiza a necessidade de celeridade na

execução após a deliberação favorável: aprovada a presente proposição, que sejam imediatamente iniciadas

as tratativas formais com a Prefeitura de Jataí e quaisquer órgãos envolvidos, de modo a concretizar o acesso

viário  no  menor  prazo  possível.  Trata-se  de  uma  iniciativa  crucial  para  a  segurança  da  comunidade

acadêmica e  para  a  integração  urbana,  honrando a  memória  dos  estudantes  que  perderam suas  vidas  e

prevenindo que novas tragédias ocorram. Este é o encaminhamento que se julga mais justo e necessário, pelo

que se propõe a aprovação unânime da matéria por este Consuni.” Em discussão, em seguida em votação o

parecer  foi  aprovado  com  o  registro  da  unanimidade  dos  votos.  Sexto  Ponto  da  Pauta  –  Processo

23854.001656/2025-61  –  Localização  de  implantação  do  Centro  Multiusuário  de  Pesquisa  em

Biodiversidade Agroecologia e Desenvolvimento Sustentável (CBADS), relatado pelo Conselheiro Murilo

Borges  Silva.  O  relator  apresentou  o  parecer  com  a  seguinte  conclusão:  “Portanto,  considerando  os



argumentos apresentados, a análise das vantagens da localização inicial, a votação realizada na Comissão do

Plano  Diretor,  favorável  a  proposta  feita  pelos  docentes  envolvidos  no  centro  e  as  implicações  para  a

continuidade do desenvolvimento das atividades de pesquisa, considero a proposta original a mais adequada

para atender às necessidades da UFJ no contexto atual. Em vista disso, o meu parecer é pela aprovação da

localização original do CBADS, com a devida consideração dos aspectos já analisados, salvo melhor juízo

deste conselho”. Em discussão, o Prof. Thiago Borges de Oliveira solicitou o registro de sua fala: “O Prof.

Thiago Borges de Oliveira disse que o ICET apresentou um ofício sobre o assunto e o principal ponto que os

assusta enquanto instituto é que por várias vezes o conselho tem passado por cima das próprias resoluções

que ele mesmo emite, e esse era um caso bem complexo, o plano diretor que foi elaborado por volta de 2011,

na época da gestão da Prof.ª Silvia, disse que soube que esse assunto foi um pouco conturbado, foi discutido,

mas aparentemente não há aprovação desse plano na reunião do conselho, no entanto tem toda uma estrutura

construída de acordo com esse plano, inclusive as vias principais, periféricas, altura de prédios, tudo isso tem

sido observado ao longo de mais de uma década, em cima desse plano que tem essa fragilidade construtiva e

no ofício do ICET são destacados pontos  específicos  em que o conselho diretor  ou o próprio Consuni

reafirmou a destinação daquela área para a expansão das exatas, ou seja, inclui-se engenharia e a exatas

como é hoje e tudo adjacente a área de exatas e existem pedidos de projetos que foram aprovados e que

infelizmente ainda não tem a verba, mas para um prédio multiusuário de química exatamente no local que

está prevista a instalação do centro multiusuário e o que preocupa no processo é a forma que se dá a escolha

do local, então a escolha do local não passa por comissões que tenham condições de avaliar plenamente o

posicionamento desses lugares e quando chegou para a comissão do plano diretor avaliar já chegou com o

local  definido,  a exemplo do que acabou de ser  feito  na saída do Estrela Dalva com quatro opções de

localização para pontuar tecnicamente,  nesse processo aqui  não teve isso,  o que houve foi  um pequeno

momento na reunião do plano diretor onde foi sugerida uma segunda localização para o prédio, localização

que a princípio tem uma vantagem econômica gigante que é presença de infraestrutura de energia elétrica e

água disponíveis, que seria ao lado do multiusuário que já existe, com a mesma disposição de relevo, o

projeto hoje tem a limitação de que o estacionamento não será construído devido a verba não ser suficiente, e

um  terço  do  orçamento  poderia  ser  destinado  a  aquisição  de  equipamentos  (dados  do  Seinfra).  E

adicionalmente o documento que prevê o projeto prevê o estacionamento adjacente à via e isso é contrário ao

plano diretor atual que prevê a instalação dos estacionamento centralizado, então isso foi um erro diante do

plano diretor atual”. Após discussões, em votação, o parecer foi aprovado com o registro de 23 (vinte e três)

votos  favoráveis,  3  (três)  votos  contrários  e 5  (cinco)  abstenções.  Sétimo Ponto da Pauta – Processo

23854.003165/2025-54 -  Localização para Implantação de  Usinas Fotovoltaicas  no Campus Jatobá

(UFJ), relatado pela Conselheira Suely dos Santos Silva, a relatora apresentou o parecer com a seguinte

conclusão: “Considerando que a obra, quando em operação, irá impactar em cerca de 25% (sendo este um

percentual  estimado)  na  diminuição  da  conta  com  energia.  Que  qualquer  impacto  financeiro  frente  ao

crescente custo de manutenção, sobretudo pela ampliação da UFJ, precisa ser considerado. Sobretudo que: 1

- O tipo de geração de energia esta em consonância com estudos e pesquisas cujas vantagens a médio e longo

prazos são:  baixo custo  de manutenção,  funcionamento silencioso,  economia,  sustentabilidade e  mesmo



valorização do imóvel, tornam-se vantajosos. 2 - Está em conformidade com o Plano de Desenvolvimento

Institucional  (PDI)  da  Universidade  Federal  de  Jataí  (UFJ),  com  as  concepções  administrativas  da

instituição;  3-  A instalação no local  apresentado como mais  adequado por  já  possuir  os  Postes da rede

elétrica  foi  considerado  melhor  pela  viabilidade  técnica  apontada  no  Projeto.  Ao  ser  analisada  pelos

membros da Comissão venceu a Área 02 (dois), cujo valor se adequa ao disponível. Diante do exposto, o

parecer é favorável à aprovação, salvo melhor juízo deste Conselho”. Em discussão, em seguida em votação,

o parecer  foi  aprovado com o registro da unanimidade dos votos.  Oitavo Ponto da Pauta – Processo

23854.009827/2024-19 – Minuta da Resolução que Institui a Política de Desenvolvimento de Pessoas da

Universidade  Federal  de  Jataí,  relatado pelo  Conselheiro  Luis  Antônio  Serrão  Contim,  o  conselheiro

apresentou o parecer, com a seguinte conclusão: “Em conclusão, com base na análise desta minuta e nas

considerações prestadas acima, meu parecer é pela APROVAÇÃO da Resolução CONSUNI/UFJ que institui

a Política de Desenvolvimento de Pessoas da Universidade Federal de Jataí, SALVO MELHOR JUÍZO, nos

termos apresentados para a apreciação neste CONSUNI/UFJ, sendo a adequação acima apontada considerada

apenas como uma sugestão para o aperfeiçoamento do texto final.” Ressalta-se que que após discussões

realizadas  na reunião,  as  adequações sugeridas  não serão inseridas  na resolução,  permanecendo o texto

constante no documento SEI 0396864. Em votação, o parecer foi aprovado com o registro da unanimidade

dos votos.  Nono Ponto da Pauta – Processo 23854.008146/2024-33 – Resolução que Regulamenta o

empréstimo de equipamentos de informática aos discentes de graduação e de pós-graduação lato sensu

e  stricto  sensu  da  Universidade  Federal  de  Jataí.  Relator  Conselheiro  Alexandre  Rodrigo  Choupina

Andrade Silva, o relator apresentou o parecer com sugestões e a supressão de alguns elementos presentes no

texto, em discussão as alterações foram acatadas. Em votação, o parecer foi aprovado com o  registro da

unanimidade dos votos. Décimo Ponto da Pauta: Processo 23854.000085/2025-47 – Minuta de Resolução

que dispõe sobre a Política de Governança, Riscos e Controles Internos da Universidade Federal de

Jataí,  relatado  pela  Conselheira Michely  Coutinho  de  Andrade,  a  relatora  apresentou  o  parecer  com a

seguinte conclusão: Consideramos que a Política apresentada demonstra-se como de fundamental relevância

para  a  instituição,  cuja  tramitação  ocorreu  nas  referidas  instâncias,  de  forma  estratégica  e  integrada,  e

alinhada aos documentos estruturantes da universidade. Diante do exposto, manifestamos parecer favorável à

aprovação da Minuta da Política de Governança, Riscos e Controles Internos da Universidade Federal de

Jataí, salvo melhor juízo deste Conselho”. Em discussão, foi concedido o pedido de vistas ao Conselheiro

Alexandre Rodrigo Choupina Andrade Silva. Em consonância com a Resolução Consuni/UFJ, N.º 004/2025

de 05 de fevereiro de 2025 (0420121), Subseção I, Do Pedido de Vista, Art. 39. O(A) Conselheiro(a) que

pedir vista fica obrigado(a) a apresentar parecer sobre a matéria na reunião ordinária subsequente. Décimo

Primeiro Ponto da Pauta: Processo 23854.002120/2025-62 – Solicitação de Doação de Maquinário de

Marcenaria para o Projeto Reforma de Praças – SMSU/Jataí, relatado pelo Conselheiro Marcos Wagner

de Souza Ribeiro,  o  relator  apresentou o parecer  com a seguinte  conclusão:  “Diante  do exposto,  emito

parecer  favorável  à  aprovação  do  pedido  de  doação  dos  equipamentos  de  marcenaria  (Tupia,  Plaina  e

Desengrosso)  à  Secretaria  de  Serviços  Urbanos  da  Prefeitura  Municipal  de  Jataí,  com  a  finalidade  de

utilização no Projeto "Reforma de Praças", salvo melhor juízo deste Conselho.” Em discussão, em seguida

https://sei.ufj.edu.br/sei/controlador.php?acao=protocolo_visualizar&id_protocolo=428726&id_procedimento_atual=394542&infra_sistema=100000100&infra_unidade_atual=110001006&infra_hash=9732eed7da489d97d10551ffbb567da22426849e0ebddbaeff08a7d2a81f102e4d940bec08de520dc385083d30e3a14f9bb0cbc422ffa201ef90385744c6630b361a056b51908577fb893239d4e61ca2115dcd5ee16d694a24bfdf0c55cbfad1
https://sei.ufj.edu.br/sei/controlador.php?acao=protocolo_visualizar&id_protocolo=453822&id_procedimento_atual=406102&infra_sistema=100000100&infra_unidade_atual=110001006&infra_hash=3f66fe7a9dc5fee3896c9fad2a011cd1ef9eeea379224d35686e83fb0ce3eea24d940bec08de520dc385083d30e3a14f9bb0cbc422ffa201ef90385744c6630b361a056b51908577fb893239d4e61ca2115dcd5ee16d694a24bfdf0c55cbfad1


em votação, o parecer foi aprovado com o registro da unanimidade dos votos. Nada mais havendo a tratar, o

Sr. Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião às 16:51 horas (dezesseis horas

e cinquenta e um minutos), da qual, para constar, eu, Marinalva de Oliveira Teixeira, Secretária do Conselho

Universitário, lavrei a presente ata que, lida e se achada em conforme, segue assinada pelo Presidente dos

trabalhos, por mim e pelos conselheiros presentes à discussão e votação.  A gravação da íntegra da reunião

encontra-se  no Youtube da  Universidade  Federal  de  Jataí  (com  acesso  pelo

link: https://www.youtube.com/watch?v=Kpzv9MYiaZs&t=2939s). A presente ata foi lavrada em formato

sintético em consonância com o artigo 60, inciso II e artigo 61 da Resolução Consuni/UFJ N.º 004/2025, de

05 de fevereiro de 2025, que estabelece o Regimento Interno do Conselho Universitário da Universidade

Federal de Jataí-UFJ, publicada na página da Seoc/UFJ: https://soc.jatai.ufg.br/.

https://soc.jatai.ufg.br/

